

**BY-LAW NO. L-13**

**BUSINESS IMPROVEMENT AREA BY-LAW**

PASSED: August 27, 2018

**WHEREAS** the Board of Directors of Downtown Fredericton Inc. has submitted a petition pursuant to Section 4(1) of the *Business Improvement Areas Act*, R.S.N.B. 2014, c. 102, requesting that the area hereinafter described in this by-law be designated as a business improvement area pursuant to the provisions of the said Act.

**NOW THEREFORE THE COUNCIL OF THE CITY OF FREDERICTON ENACTS AS FOLLOWS:**

1. That, pursuant to Section 4 of the *Business Improvement Areas Act*, the Council of the City of Fredericton designates the area outlined in Schedule "A" to this by-law as a Business Improvement Area.
2. That, By-law No. 654, Business Improvement Area By-law, adopted on October 25, 1982, and amendments thereto, is hereby repealed effective December 31, 2018.

**ARRÊTÉ N° L-13**

**ARRÊTÉ PORTANT SUR LA ZONE D'AMÉLIORATION DES AFFAIRES**

ADOPTÉ : le 27 août 2018

**ATTENDU QUE** le Conseil d'administration de Downtown Fredericton Inc. a présenté une pétition aux termes du paragraphe 4(1) de la *Loi sur les zones d'amélioration des affaires*, L.R.N.-B. 2014, chapitre 102, demandant que la zone décrite ci-après dans le présent arrêté soit désignée en tant que zone d'amélioration des affaires en vertu des dispositions de ladite loi.

**POUR CES MOTIFS, LE CONSEIL MUNICIPAL DE FREDERICTON DÉCLARE CE QUI SUIT :**

1. Conformément à l'article 4 de la *Loi sur les zones d'amélioration des affaires*, le Conseil municipal de la Ville de Fredericton désigne la zone décrite à l'annexe A du présent arrêté en tant que zone d'amélioration des affaires.
2. L'arrêté n° 654 portant sur la zone d'amélioration des affaires, adopté le 25 octobre 1982, et les modifications afférentes, est par les présentes abrogé à compter du 31 décembre 2018.

*(Sgd. Michael G. O'Brien)*

---

Michael G. O'Brien,  
Mayor /maire

First Reading: August 13, 2018  
Second Reading: August 13, 2018  
Third Reading: August 27, 2018

*(Sgd. Jennifer Lawson Murray)*

---

Jennifer Lawson Murray  
City Clerk / secrétaire municipale

Première lecture : le 13 août 2018  
Deuxième lecture : le 13 août 2018  
Troisième lecture : le 27 août 2018

